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装房子 买家具 线上线下 我都来居然之家
电话:0311-89865901

成立于1999年的北京居然之家是业内

公认的行业巨头，以专业化、规范化和

良好的口碑著称于世。目前居然之家

在河北已经有 14 家分店，经营面积超

过100万平方米，销售规模近40亿元。

在实体经济发展步履缓慢的情况下，居

然之家在河北区域还保持着每年 3-5

家分店的发展速度，而且每家分店的招

商和开业都非常成功，居然之家在河北

区域的迅猛发展为实体经济的转型树

立了良好的示范效应。在近日，我们终

于有了合适的机会，近距离采访了河北

大区总经理刘松鑫先生，在一片和谐轻

松氛围里我们对居然之家有了全面深

刻的认识。刘松鑫说，虽然自己不是河

北人，但他已经深深地爱上了这片土

地。他相信，腾飞中的居然之家一定是

用情怀浇铸，可以代言家居行业的历史

和未来。
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记者：您进入家居建材行业，进入居然

之家的初心是什么？

刘总：进入家居建材流通领域，其实并

不是蓄谋已久的计划，居然之家让我经历了

从“偶遇”到“一见钟情”再到“一往情深”再

到“生儿育女，阖家幸福”的过程，居然之家，

无论是她天蓝色的色调，Easyhome 的英文

标识和logo，以及“让家居生活变得简单、快

乐”的理念，都深深地吸引了我。所以十年

前，我毅然决然地加入了居然之家，现在回

头再看，我为我的选择感到庆幸，我对居然

之家的爱愈发浓郁。它的企业文化简单、纯

粹、阳光、上进，让身处其间的员工有浓浓的

归宿感、安全感。也正是在这样的氛围下，

每个员工都体现着高度的主人翁精神，彼此

信任，心往一起聚，劲往一起使。同时权责

分明，留给个人的自由发挥空间大。无疑，

这样的企业文化非常适合我。

出生军人世家的刘松鑫经常把“良禽择

木而栖，贤臣择主而事”挂在嘴边，自进入居

然之家以来，他已经辗转了北京、辽宁、上海

等多个战场，2014年10月刘松鑫出任居然

之家河北大区总经理，开启了居然之家在河

北区域发展的新篇章。

一、惊喜遇见
——满足对“另一半”的
所有幻想

记者：居然之家近年来的发展态势

非常迅猛，能给我们介绍一下居然之家

的发展情况和秘诀吗？

刘总：居然之家成立于1999年，至

今已走过18个年头，连续11年获得“北

京十大商业品牌金奖”的称号，截至目

前，居然之家全国已开分店 222 家，

2017年市场销售额将接近700亿元，是

中国家居建材流通业的龙头企业。五

年内，居然之家将实现线上线下完全融

为一体，以设计家线上平台、金融、智慧

物流、大消费为支撑，线下实体店数量

超过 600 家，市场年销售额（GMV）超

过 1000 亿元，成为中国家居行业第一

品牌；十年内（2027年之前）完成从“大

家居”向“大消费”的转型升级，走出国

门，实体店数量超过1200家，市场年销

售额（GMV）超过2000亿元，利润超过

100 亿元，成为中国第一商业品牌；长

远目标是成为富有家国情怀，受人尊敬

的百年老店和世界知名商业品牌。

2015、2016年两年，河北大区连续

两年获得居然之家集团公司“最快进步

奖”，2017年的增长也达到了50%以上，

居然之家在河北区域的发展，同样以家

居为主业，着眼于家庭大消费的趋势，

业务范围涵盖室内设计和装修、家具建

材销售、院线、餐饮、儿童娱乐、体育健

身等领域。借助京津冀一体化的东风，

“河北成了全国乃至全世界关注的投资

热土。不仅仅是雄安新区的崛起，还有

张家口冬奥会、承德塞罕坝、秦皇岛北

戴河海滨，首都新机场等等，个个亮丽

多姿的河北名片交相辉映，让河北家居

业未来发展熠熠生辉。”河北分公司的

连锁发展也顺势而为，如果说秘诀，那

就是依托于与3000多个优秀品牌建立

的合作关系，以及居然之家强大的品牌

号召力和经营实力，未来5年内居然之

家将在河北区域内开店不低于 60 家，

全面覆盖河北省各地级城市和 1/3 以

上的县级城市。

二、势如破竹
——企业步入飞速
发展的快车道

记者：如此宏伟的发展目标和蓝

图，如何去实现呢？

刘总：居然之家的连锁发展将采取

租赁或委托管理、合作开发、收购物业

等多种合作模式。主要的合作方式有

以下几种：1.合作拿地，合作开发，居然

之家不仅有商场，还有住宅开发计划；

2.对于待建或者再建的项目，可以采取

加盟委托或者直营的方式，我们可以免

费出设计方案；3.对于现已开业的家居

建材市场，可以拓宽合作思路，优先进

行合作，实现利益共享，风险分担；4.对

于原来百货为主的购物中心，可以打造

成以家居建材为主题的购物中心，家居

建材可以与餐饮、院线、超市等完美融

合，我们已经有了很多成功案例；总的

来说，居然之家将以公开透明的态度和

广大合作方开展合作，共同分享家居建

材行业四万亿的庞大市场。“未来的居

然之家将与我们的合作方一起，共享开

放的设计家平台，共享优质的品牌资源

和营销资源，共同为消费者、工厂、经销

商、设计师和施工队提供简单快捷的服

务，让家居生活变得快乐简单。和大家

共同打造属于我们特有的家居梦，让人

们对美好生活的所有向往在这里都能

实现。”

三、海纳百川
——以公开透明的态度开
展广泛合作。

记者：对于美好生活，我

们每个人有不同的定义。居

然之家将会带给我们一个什

么样的体验？

刘总：美好生活维度有

多大，家居行业发展空间就

有多大，在我看来，家居家装

业是个美好的、有生命、有温

度的事业。它蕴含的人情味

最重。一方面凝聚着匠心情

怀，一方面饱含设计者的灵

感激情，同时还是中国精神、

中国气韵的最好体现。好的

家居家装在时间的流转中晕

染沉酿，像一位贴心的老朋

友陪你走过生命的波澜起

伏，见证社会跌宕巨变。随

着生活水平的提高，“无设

计 不生活”成为现代人群

对家居家装越来越强烈的消

费偏好。作为人民对美好生

活追求的直接消费体现，现

代家居家装市场潜力无限。

有数据表明，2017 年全国用

于家居家装的消费规模将达

到 4 万亿，中产及富裕群体

对买新房装新居的消费欲求

强烈，同时部分人群对既有

房屋装修的升级换代也是一

大消费热点，“与原来相比，

装修投入明显增加，客单额

也越来越大。”

然而当前家装家居工程

耗时、耗力，信息不透明、不

对称的现象压制了很多人家

居消费的热情。对于这一业

界痛点，今年居然之家总部

在北京精心推出的“设计家

体验平台”迈出了漂亮的步

伐，广受各方好评。“设计家

体验平台”计划明年“上线”

河北，它以设计美好生活为

驱动核心，整合实体卖场、工

厂品牌店、经销商、施工者、

监理商、检验者等，携手房

产、金融等多行业，资源共

享、数据共享，以“简单、快

乐”的家居家装原则重塑行

业形象，有效对接线下线上

多种资源多种产业，共建健

康、良性、透明的大家居生态

圈。2017 年，居然之家自营

的元洲装饰、居然丽屋等一

批全国知名品牌装饰公司正

式落地长安店。他们与一层

家装公司良性互动，带领长

安店原有的家装设计区域，

引领省会设计潮流，拓展家

装上下游，实现“设计+装

修+家具”的深层结合，共同

打造省会家居消费集聚地。

在我看来，未来的新商业

一定是线上线下的共融共生，

商品质量、服务过硬，让消费

者拥有更简单、更舒服的体

验，永远是商界制胜的核心。

“未来的家居卖场不仅仅是家

居生活综合体，更是不设限的

美好生活体验场。”而是包容

无限、趣味无限，个性和态度

不断出新出奇的家居生活体

验场。

四、美好生活
——带着家一般令人感动的温暖

记者：居然之家取得的这

些成绩与发展一定离不开团

队的贡献和企业环境的影响，

能简单给我们介绍一下吗？

刘总：居然之家的快速发

展得益于我们有一支恪尽职

守，有一股浩然正气的团队。

他们与我们企业文化所要求

的“四化”标准，规范化，市场

化，专业化，学习化高度契

合。他们对企业文化高度认

同，时刻牢记“服务为本，诚信

为本，用心做人，用心做事，”

的企业管理主张与企业精神，

全身心投入在工作上。在我

们这个团队，除了一线服务人

员外，其他都是本科及以上学

历，整体素质高，可塑性强，有

良好的执行力和积极进取的

精神，宽松的企业环境和文化

氛围更让他们如鱼得水，将自

身能力充分释放。每一个成

绩都是他们奋力鏖战最后淬

炼成的璀璨光芒。

五、阳光积极
——充满正能量的文化与团队

居然之家的包容性、集聚

性吸引众多大牌争相涌入。

我们与国内众多的工厂、经销

商开展广泛深入的合作，拥有

丰富的业内资源。在业界素有

“不入居然不算品牌”之称。很

多工厂和经销商与居然之家建

立起了长期稳定、全面多元的

合作。彼此之间建立了良好的

信任。居然这个平台将家居赋

予了生命，包罗万象而品质卓

越，好的品质与理念得到了传

承、更新和发展。与此同时，我

们还不断拓展业务范围，与意

大利、法国、美国多家知名企

业开展国际合作。

六、品牌集聚
——充满包容品质与可“传承性”

宜居的房子，每一个细节处都写着“舒适安心”；科技

智能的家，让每一秒呼吸都清新安全。而居然之家一直致

力于给消费者营造这样的家，这是居然人的情怀所至。我

们有理由相信，用情怀浇筑的居然之家必将在河北大地不

断开花结果，带给我们越来越多温馨的家。
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